

Ibagué, 2 de enero de 2025

Comunicado de prensa 010

## Cuerpo Oficial Bomberos apagó quema de llantas provocada por habitantes de calle

*La conflagración se produjo en el barrio Jardín, cerca a Homecenter.*

El Cuerpo Oficial de Bomberos atendió y extinguió una conflagración provocada por habitantes de calle que quemaron llantas en el barrio Jardín, donde no se reportaron heridos ni lesionados.

La situación ocurrió en la tarde de este jueves cerca a Homecenter, donde gracias a la oportuna intervención del organismo de socorro fue controlada rápidamente, evitando una emergencia peor.

*“El incidente fue atendido rápidamente por las unidades bomberiles de la estación Jardín, ubicada a pocas cuadras. Se recuerda a la ciudadanía evitar este tipo de quemas y reportar de manera inmediata cualquier hecho similar a las autoridades competentes”,* dijo Jean Pineda, director de Bomberos de Ibagué.

Es importante recordar a la población ibaguereña que ante cualquier emergencia se puede comunicar con el Cuerpo Oficial de Bomberos marcando el 119, o con la Policía Nacional a través de la línea 123.